

Miércoles 07 de abril de 2010 [Contacte con laopiniondemalaga.es](#) | [RSS](#)[pisos](#) [coches](#)**laopiniondemalaga.es**

NOTICIAS

Luces de Málaga

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

[PORTADA](#)[MÁLAGA](#)[ACTUALIDAD](#)[DEPORTES](#)[OPINIONES](#)[TURISMO](#)[LUCES](#)[SERVICIOS](#)**Luces de Málaga**[Gente](#)[Televisión](#)[Programación TV](#)[Cartelera](#)[laopiniondemalaga.es](#) » [Luces de Málaga](#)Según [Harris Interactive](#)

La primavera la sangre altera

El 40% de españoles considera la primavera la estación "perfecta" para iniciar un romance

06-04-2010



EP Un 40% de los españoles considera la primavera como la estación "perfecta" para iniciar un romance pues la llegada del buen tiempo tiene "especial influjo" en la conducta amorosa, según un estudio de Harris Interactive recogido por mobifriends.com.

El CEO y Socio Fundador de Mobifriends, Lluís Carreras, piensa que "el enamoramiento proporciona un estado de ánimo ideal que aporta gran fuerza y motivación para realizar muchas cosas, ya que se está alegre e ilusionado".

Además, afirma que actualmente encontrar pareja es "mucho más fácil" ya que las personas disponen de Internet, "el medio más rápido y eficaz para buscar pareja, o encontrar personas con quien compartir aficiones y de forma totalmente gratuita".

En este sentido la compañía asegura que "cada día más, las mujeres utilizan este tipo de servicios para conocer nuevos amigos o encontrar pareja", con un 45% de ellas que lo usan frente al 55% de hombres.



La primavera la sangre altera Agencias.

¿Es más fácil encontrar pareja en primavera?